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Un été exceptionnel 
Les mots du maire
Et voilà il a fallu prendre la décision, l’une des premières du 
nouveau Conseil Municipal, certainement pas la plus facile à 
prendre et à tenir  : il n’y aura pas de vogue cette année à 
Jarcieu. Dommage pour nos conscrits et dommage pour les 
forains fortement touchés eux aussi par la crise sanitaire  !  
Dommage pour les habitants et pour les commerces ! Alors 
nous avons voulu essayer de conserver l’esprit de gaieté 
qu’apporte cette fête en la propageant sur l’ensemble des 
week-ends des mois de juillet et août et donner l’occasion 
aux deux cafés du village d’enjoliver les soirées estivales et 
de réduire l’impact financier de l’annulation de la vogue. 
Fermer le centre à la circulation automobile et donner accès 
en toute sécurité à la place de la mairie. Nous avons cherché 
à associer toute personne et toutes associations ou sociétés 
intéressées par l’opportunité, pour construire un programme 
d’activités, mais les échéances, la logistique et les difficultés 
liées aux contraintes de la crise du COVID 19 ne nous ont pas 
permis de satisfaire l’élan premier. La commune a lancé un 
premier week-end avec des structures gonflables et la sono 
de PALLADIUM puis les choses se sont enchainées. Des 
soirées avec musique, marché nocturne, food-truck B9 se 
sont succédées grâce à la participation du Bar des Sport, du 
bar Chez Flo, et de l’entreprise d’évènements PALLADIUM 
qui nous ont bien soutenus. Le bilan nous ne l’avons à ce jour 
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1ère  Fois 
Forum des associations 
Nous avons organisé le 5 septembre 
un forum des associations. Préparé 
entre COVID, urgence et pause 
estivale, il a pourtant démontré le 
d y n a m i s m e d e s a s s o c i a t i o n s 
Jarcieuroises. 22 activités sportives 
culturelles ou de loisirs étaient 
présentées lors de cette journée. 
Mais nous sommes déjà sûr de faire 
mieux la prochaine fois, d’ailleurs on 
s’y met tout de suite réunion 
debriefing le 6 oct.  à la suite de la 
traditionnelle réunion planning. 

Conseil Municipal 
d’Enfant C.M.E 
✦ Initier et sensibiliser les enfants à 

une démarche citoyenne et leur 
permettre de s’engager et de 
participer activement à la vie de 
leur village. 

✦  leur faciliter l’appréhension 
concrète du fonctionnement d’une 
assemblée et des responsabilités 
qui incombent à ses membres. 

✦ les aider à concevoir des projets 
dont ils maîtrisent l’élaboration, la 
réalisation et l’évaluation. 

Le conseil municipal enfants sera 
composé de 6 enfants élus (3 filles, 3 
garçons), élèves de CE2, CM1, CM2.  
élus pour 2 ans. Les enfants seront 
accompagnés par une équipe 
composée d’élus et de personnes 
ressources. Elections le 16 oct. 2020. 
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pas fait en conseil 
municipal mais je 
peux d’ores et déjà 
d i r e q u e n o u s 
avons vécu un été 
p a s c o m m e l e s 
autres. Et ajouter 
q u e l q u e s m o t s 
entendus çà et là 
de la bouche de 
«  non-jarcieurois  » 
p a r l a n t d e 
l’ambiance de notre 
village : « vous avez des bons jeunes à Jarcieu », « c’est une 
ambiance agréable et conviviale  », «  les générations se 
côtoient ça fait plaisir à voir ». Ces quelques mots reflètent 
bien le sentiment que j’ai eu moi-même lors de ces soirées… 
Et c’est ce sentiment qui me fait penser que ce coup d’essai 
préparé dans la précipitation et dans un contexte inédit 
pourrait être à renouveler en 2021, avec plus de 
préparation, un peu différemment et en prenant réellement 
le temps et les moyens de le faire avec les personnes qui 
souhaitent apporter des idées, des contributions, de 
l’investissement, et dont le point d’orgue serait notre 
traditionnelle vogue. Et finir en disant un grand merci à tous 
ceux que j’ai cités sans oublier la dizaine de jeunes qui, sur 
un simple message sur les réseaux se sont proposés pour 
nous aider à monter le podium sur la place. 

Propos de l’opposition 
Bienvenue. Ces mots prononcés lors de mon arrivée au 
conseil municipal, sont plus faciles à dire qu'à mettre en 
exécution. Les élections municipales ont permis à l'équipe 
d'un nouvel élan pour JARCIEU d'obtenir un siège au 
conseil. J'ai donc rejoint l'équipe de la majorité afin de 
construire une « proposition » constructive et évolutive, sans 
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Le CME c’est la moitié du CMJ !? 
Dans les semaines à venir nous 
organiserons un Conseil Municipal des 
Ados.(CMA) 6 nouveaux conseillers 
pour bénéficier d’un véritable Conseil 
Municipal des  jeunes (CMJ)  

Conseils Quartiers 
Citoyenneté participative encore, en 
vue de la mise en place de conseils de 
quartiers, un questionnaire est joint à 
cette édition. Merci d’en prendre 
connaissance et nous faire retour de 
vos suggestions.  

Le carnet 
DECES 

17 mars 2020 
Sylvie BONO 
24 mars 2020 

Noémie Justine GIRARD 
13 avril 2020 

Louis MONNET 
17 avril 2020 

Marie-Christine MARTY 
08 Juin 2020 

Carole REYNAUD 
05 Août 2020 

Didier LE GALL  

MARIAGES  
20 Juin 2020 

NOYES Adeline, NIOT Hermann 
14 Août 2020 

Viktoriia DMYTRIIEVA et FERNANDEZ 
Michel 

PACS  

11 Juin 2020 
DUCLOS Magali et DUBART Jordan 

19 Juin 2020 
JACCARD Lisa et BESSON Joffrey  

02 Juillet 2020 
DENTRESSANGLE Marine et DAMON 

Jérémy 
06 Août 2020 

BELDON Sarah et CLERC Alan  

NAISSANCES  
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à priori de personnes ni de 
clans. Difficile à tenir quand on 
me refuse l'accès à certains 
documents, et sans concertation 
pour l'avancement d'un projet. 
Fin d'un été exceptionnel : nous 
t e n o n s à re m e rc i e r Ya n n 
BERHAULT de s’être prêté au 
simulacre de mariage organisé 
par Flo et son équipe. 

Le projet école 
La commission UTA c’est des élus, une quinzaine d’habitants 
et l’envie de faire le mieux possible pour notre village avec 
peu de moyens financiers .  
Le paradoxe c’est que nous avons un beau projet de 
réaménagement et extension de l’école maternelle et 
d’une cour sportive  lancée par l’équipe du 3ème et dernier 
mandat de M. Patrick Durand
Un projet qui malgré le COVID avance bien et devrait 
s’achever automne 2021. Après 2 réunions constructives avec 
l’architecte Bruno Quemin, nous nous imprégnons petit à 

petit de cette belle réalisation 
nécessaire et désormais 
urgente pour tous nos enfants 
.
La commission UTA recrute 
toujours des bonnes volontés 
et des idées positives. Nous 
avons tant à faire tous 
ensemble pour réaliser de 
grandes choses dans notre 
petit village où il fait bon vivre 
quand tout le monde se 

comprend et se respecte .

N’hésitez pas à nous rejoindre dans les commissions 
communales  !   Se renseigner en Mairie. 
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9 Décembre 2019 
Kélyo BACCONNIER 

26 Janvier 2020 

Louka GUAITOLI 
05 Avril 2020 
Chloé PETIT 

10 Juillet 2020  
Lucas, Luigi, Daniel, BAERT 

La mairie 
Horaires d’ouverture  

Lundi, mardi, jeudi et vendredi  
de 8h à 12h 

Une permanence téléphonique 
Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 

13h30 à 16h30 

Mercredi 8h00-12h  13h 16h00 

https://jarcieu.fr 

A quand  un vrai 
«Petit journal» ? 

On s’entraine sur cette feuille de 
chou, mais on a programmé une 
vraie édition pour Janvier 2021 !

Pense bête
L e s h o r a i r e s 
m é d i a t h è q u e .  
R e t o u r à l a 
n o r m a l e : L e 
mercredi de 15h à 
17h et le samedi 
de 10h à 12h.  

Le téléthon c’est 
le 5 déc. avec 
vente de repas 
préparé par Fabien 
J o u d , l e r o u l é 
géant de mélodie 
d’automne,  une 
balade autour du 
village  … etc            

Les W.C. publics 
sont ouverts sur la 
place du 19 mars 

https://jarcieu.fr
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Durant la période de confinement 
« Tous élus » a lancé un concours de 
dessins. Voici 3 nouveaux dessins .

Merci

Emma (5 ANS)        

Mathis  (10 ANS) 

Melvine (8 ANS) 
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